

# LA PROVINCIA

PRECIO: 10 CENTAVOS - YER LA PATRIA, POR LA VERDAD Y LA JUSTICIA - PRECIO: 10 CENTAVOS

Año X

DIARIO INDEPENDIENTE - Portoviejo, Ecuador Jueves 2 de Setiembre de 1937

2.385

## Cesan permisos

Quito, Set. 10 de Villagómez. — El Sr. Ministro de Hacienda Comandante don Heleodoro Sáenz, dispuso q' cesen los permisos para extraer tagua colorada atendiendo a una solicitud del Concejo del Cantón Manta y ordenó q' la Adm. haga cumplir estrictamente esta disposición.

## Sobre el movimiento policial

Quito, Set. 10 de Villagómez. — El Sr. Ministro de Gobierno Coronel don Héctor Salgado informó q' estaban terminadas las actuaciones contra los presos políticos y espera e notar y estudiar el proceso para poder dar un informe preciso sobre estos acontecimientos a la prensa.

Hasta aquí no se deduce ninguna responsabilidad mala contra los procesados.

## Severo Castigo

Quito, Set. 10 de Villagómez. — El Jefe de Seguridad Nacional Sr. Dr. Villaquirán, impidió severo castigo contra las explotaciones q' se están cometiendo en las dependencias de identificación de la República.

## Comienza a cansar

Quito, Set. de Villagómez. — Un Honorable Legislador manifestó en plena Cámara q' la labor de la actual Constituyente comienza a cansar a la ciudadanía.

## Una humanitaria idea

Quito, Set. 10 de Estrada. — El Universo lanza la idea de q' se debe establecer con carácter urgente el turno reglamentario de médicos, q' sería un paso humanitario para la salud de los habitantes de esta ciudad.



La familia Merc. Salazar al cumplir el segundo aniversario del fallecimiento de la Sra.

## AGLISTINA SALAZAR DE MERO (O. D. G.)

Invitan a sus amigos a una velada de réquiem que se celebra el viernes en la Iglesia Católica a las 6.00 p.m.  
Por este favor les extienden gratitud  
Portoviejo, 2 de Setiembre de 1937

El Hotel Lafayette  
ofrece a Ud. un servicio esmerado. — Visícelo y se sentirá su cliente. — Dirección:  
Altos del Banco Hipotecario, Sucursal en Portoviejo.

## LICITACION

D. acuerdo con lo resuelto por el I Concejo Cantonal en sesión de ayer convocarse licitaciones, por el tiempo de treinta días, para la provisión de un nuevo Equipo para la Planta Eléctrica de esta ciudad, de conformidad con las siguientes características:

1.—Un Motor Diesel, sin compresor, de cuatro tiempos estacionarios, para petróleo o gas, con sistema de antecamara, de pr. combustión con fabricación automática y camisa intercambiable. Motor completo con todos sus accesorios (adienda en volante extrapesado para garantizar una marcha en paralelo con el grupo existente).

Capacidad 220 hasta 240 caballos efectivos.

Velocidad a mayor de 450 revoluciones por minuto y con un gasto de combustible de no más de 170 grs/ds por caballo hora a plena carga.

Un generador de corriente alterna trifásico en opleido directamente al Motor anterior mencionado y con la capacidad correspondiente al motor y para un factor de potencia de 0,8 déimos.

380 | 220 voltios.

60 ciclos.

2.—Un Generador con aislamiento especial para los trápicos y contra humedad, encubierta acoplada directamente al alternador con todos sus accesorios para su funcionamiento.

Una instalación de distribución con tablero de mármol y con todos los interruptores incluyendo un tombo para carga desequilibrada y un interruptor automático en bulto de aceite con desconector térmico con todas sus conexiones dentro del tablero.

3.—Los instrumentos y aparatos necesarios para la sincronización a saber: un frecuómetro a b.c., un voltímetro de sincronización, amperímetro para las fases, un amperímetro para la linea saliente, un regulador de tensión a tomata con todos sus apagadores auxiliares.

Una instalación de sobreexcitación, para 6.000 voltios compuesta de tres interruptores náuticos para la protección de la Central contra los efectos de sobreexcitación.

4.—Los cables necesarios para las conexiones entre el generador y el tablero y entre el tablero y el transformador.

Un grupo eléctrico de bombeo para la refrigeración del motor Diesel con su respectiva Caja de maniobra.

Si el sistema de lubricación es con bomba a presión y depósito de aceite en la base del motor, debe venir con un equipo de bomba eléctrica para la refrigeración de aceite lubricante, completo con su caja de maniobras.

5.—Un transformador de corriente a corriente trifásica en baño de aceite para la colectación posterior en la central y para la misma capacidad del alternador arriba indicado para enviar la corriente de 380 voltios a 6.000.

El transformador completo con sus accesorios, aceite y cajas de fusibles.

6.—Tres transformadores trifásicos en baño de aceite del mejor tipo para colección sobre postes o sea a la intemperie.

Capacidad: 55 K. V. A.

Ciclos 60.

Voltios 6.000 — 50° | 380—2 u.

7.—Tres transformadores trifásicos en baño de aceite del mismo tipo y características de los tres anteriores pero de 22 K. V. A.

Los 6 transformadores anteriores se suministrarán con sus ganchos y fundas de alta y baja tensión.

6.000 metros de cable de cobre de diez milímetros cuadrados de sección transversal y 160 aisladores para alta tensión con ganchos de fierro galvanizado y con tornillo para madera.

El grupo de bombeo eléctrico refrigerante para el motor debe ser a base de altura sobre cresta e tiene los 10 enfriamientos.

8.—Los proveedores deben formularse oportunamente estableciendo las características diferenciales y precios para un equipo para suministro en banco de pruebas que incluya un transformador de 16 K.W. con 500 amperios, órdenes de 100 KW, 600 amperios, y la capacidad del equipo en funcionamiento; y para un conjunto de reactores para prueba.

9.—Se contratará C.I.P. Marca 100, derechos consulares y de importación y asegurado contra todo riesgo hasta Portoviejo.

Las remesas deberán dirigirse al P. D. C. de Portoviejo, sellado y liquidado al Secretario del Concejo y con la leyenda "Planta Eléctrica". — Más detalles se publicitarán en la misma Sección.

Portoviejo a 1 de Setiembre de 1937.

EL SECRETARIO MUNICIPAL,  
C. M. Chávez C.

## SOCIAL

## NACIMIENTO:

El hogar de los señores Rodríguez Lora-Cedeño, en Santa Ana, ha sido elegido con el nacimiento del primer hijo, el cual llevó los nombres de José Ramón Edmundo.

## OBITUARIO:

En la vecindad de Santa Ana, ha dejado de existir el día de ayer el señor Dr. José Eusebio Míles Alarcón, prestigioso ciudadano y caudillo de la buena sociedad santeña.

Enviamos nuestra nota de pesar a sus familiares especialmente a sus tres amigos señores Dr. Ramón Míles Alarcón y José Teodosio Llor, hermano e hijo político del fallecido.

## ENFERMOS:

En esta ciudad se encuentra muy mejorando de su enfermedad nuestro amigo don Salvador Avila.

Experimenta alguna mejoría la señora Juana de Tousc espesa de nuestra bien amiga Dr. Samuel Tousc L.

## VIAJEROS:

De Guayaquil, ha regresado el Sr. don Gastón Abreaga Andrade y señora Doña López Lora, representante de la Casa Comercial Continental.

De Jujuy, Sr. Gregorio Narváez, De Jujuy, Sr. Luis Míliz Bowen, De Picos, don José Vera L.

De Sucre, señor Carlos Alberto Palacios Verna.

De Monterristi, don Segundo Eugenio Delgado.

**Pilas "Eveready" y bombillos "Osram".— Los mejores para lámparas de menor, acaba de recibir el taller de mecánica y Relojería de F. A. Barragán**

Se propinará a Ud. con \$ 10,00

Cuando entregue en esta imprenta un sobre conteniendo billetes ya le el que tiene una cosa en su portafolio es mejor y en el centro de éste, una letra B.

Se extraña entre esta ciudad y la de Santa Ana,

## GRATITUD



LA ESPOSA, HIJOS Y  
MAS FAMILIARES DEL  
QUE FUE SEÑOR

PALERMO DE LA CRUZ,  
(Q. D. D. G.)

Deseando en esta localidad el 13 del mes que sigue, hacer extensivo reconocimientos más numerosos, a todas las personas que tuvieron la bondad de asistir al sepelio del difunto, a las que envíaron ofrendas florales para engalzar su tumba, las que han manifestado en cualquier sentido su condolencia por este fallecimiento u otra manifestación de atención por el preciado difunto, aseñorito mío; así mismo su reconocimiento para el señor Parroco por sus buenas y oportunas servicios de piedad, y para el señor Dr. Cornelio Sáenz Vera, por sus solidas disposiciones profesionales y además para el Sr. Rafael A. Rodríguez, por su comprensión pionera en los asuntos del funeral.

Riohito: agosto 31 de 1937.

## NOMBRES de las personas que llevan roto emblemático:

Victoria B. de la Cruz, Marcial, Ramón, Agustino, Pedro Pablo, Ramón, Tomás, Angustia, Segunda, Esteban, Pionero, Isidro de la Cruz, Ramón, María y Rayas, la Cruz, Ramón, U Bravo y su hermano, Isidro Rojas y familia, Soledad U Bravos y señora, Simón B. Bravos y familia, Matilde de la Cruz y señora, Hilario U. Ríos y su esposa, Silvina de la Cruz y familia, Tadeo de la Cruz, Tomás, U Bravos y familia, Tomás, U Bravos y señora, Julián Carrasco, Leonardo de la Cruz y señora, Amalia Rojas y señora, Amalia Rojas y señora, Tomás de la Cruz, D. U. Bravos y señora, U. A. Aray y familia, Clotilde Rojas y señora, Luis Mendoza D. Lutgardo y Leonor I. retago, Lugabardo de

## Compro Lana de Ceibo

## Marcos Delgado

Las Familias Modistas  
Para el mundo Elegante

RECORD Y FEMME ELEGANT son los daguerrotipos disponibles para las damas que quieren estar al día con las últimas novedades de la moda. Traemos precios ejemplares del mes de agosto. —

FRAZADA de Vieña, lana legítima para los caballeros elegantes.

## PARA LOS HOMBRES DE NEGOCIOS

Romanas de plástilana y pequeñas de plástilana. Tenemos preciosas y las vendemos a precios convenientes para nuestra distinguida clientela. —

Almacén de WO LONG & Co.  
PORTOVIEJO,

## DE RIOCHICO

<1>

Agosto 31 de 1937

—En las primarias horas de la tarde del día 28 del mes en curso, en el vestido sitio del Peñichón, la señora Juana Zúñiga Gómez, comerciante de ese lugar, fue herida en su brazo estableciéndole fractura, pero no dijeron de resolverse que se atravesó el veneno dentro, dice corriendo dato por Aquiles Guerrero, vecino del caserío El Zapote de ese mismo lugar.

Inconsciente se le estuvo al heridor por el ciudadano Juan Cobo, que se

hallaba presente y por el mismo heridor, y enseñando el cuchillo que tenía de otros individuos lo trajo dirigido al infractor a esta plaza para ponerlo a tiros de la autoridad policial; quien lo redujo a prisión y comunicó al jefe del partido y inmediatamente a las autoridades de esa Capital. Seguidamente este autoridad dio traslado al heridor de los accidentes, para indicar la remilla recogida del proceso de Ley.

Al prestigioso médico doctor Cornelio Sáenz Vera, se le llevó de San, para que hiciera la primera curación al señor Guerrero, porque todos los amables conocimientos científicos de ese profesional, fue un éxito su trabajo excepcional el proyecto hospitalario y como resultado de ello, el paciente quedó en su totalidad se gura y no tuvo secuelas.

—El Señor Parroco doctor Olate, en ejercicio cumplimentado en su Municipio Sagardotí, ha iniciado en el culto una serie de conferencias de carácter moral, religioso y asiduas, hacen lo envejecer magníficamente. El resplandor del señor sacerdote ha puesto la buena invocación, es decir me en las masas sencillas.

—Festejó su aniversario el 28, el señor Agustín Cárdenas.

—El 29 por la mañana estuvo en este en actividad a su congregación y con estos gofiones el diligente Jefe de Despachamiento Comunitario se levanta Luis Vargas Yáez.

Después de poco momento regresó a casa llevándose consigo al profesor Agustín Gómez.

—Bueno, doctor, ¿qué ha dolido en esta invocación, la noticia viene de que el Señor, que el Señor Ayuntamiento de Riochico ha querido sacarle de las fiestas a esta población.

Esa noche en urbana se considera una realidad en virtud que en el caso de la Corporación Edilicia, creyeron ciertamente probadas y que se preparan para el próximo 10 de octubre de la justa fiesta Canto real.

—Don José Interlaco, antiguo Teniente a Poderoso Soplante de este pueblo, le ha solicitado suma extradicción, porque allí se le obvió sus días de servidumbre, cuando se le aplicó el principio según Ley, a causa de haber reincidente más tanto. RecitóAMES y lo peor del caso, que no obvió ninguno de sus deudas.

—Su hija, doña Juana, ha sido arrestada y por este motivo una alta muy fuerte, dada por el juez, el 29, las señoras Rosa Roca a nombre de Vicente C., Rosalba Llorente y señora Rosa Estefanía Mendoza, Rosa M. Zarzal, Rosa M. Alarcón, y Rosa S. Cedeno Vélez.

—Lo propo y debo que comémemos raro el año pasado, las señoras Ramona Farías, Ramona Juanita Cedeno, L. señoras Ramón Gómez H. y Ramón A. Zavala.

## CORRESPONSAL

## Dr. Ramón Sierra Alarcón

CIRUJANO-DENTISTA

Exodoncia moderna. Anestesia regional. Electro osmosis. Rayos violeta. Trabajos de puentes y planchas de coralix, resovin y más termosplásticos de moda.

Tratamiento dental preventivos en niños.

Gabinete en Portoviejo y Santa Ana:

Lunes matins miércoles y jueves en Portoviejo;  
Viernes sábado y domingo en Santa Ana

## AVISO

Para todo lo relacionado con el Hotel Laffallet, entiéndase usted con la señora Fanny Cedeno Mendoza.

# Información General

## Organización policial

En la suya organización policial que encargó en vigencia desde el día ayer viernes, lo suprimió el cargo de Jefe de Despacho del Policeal.

La Plazuela Mayor se convierte de un Teniente Coronel o Sergeant Mayor en servicio pasivo, un Capitán, Ayudante, un Teniente Inspector, dos subtenientes subinspectores y cinco soldados.

La Policía Montada no compone de un Jefe Capitán de Caballería, un Teniente de Caballería, Inspector, un Subcapitán de Caballería subteniente y seis soldados.

La Oficina de Investigaciones se compone de un Jefe, un Ayudante y quince agentes de investigación.

La Oficina de Identificación de un Jefe, un Suboficial y uno auxiliar tercero, un Auxiliar cuarto y un Portero.

Vienen después los Comisarios, Sacararios y autoridades cantonales.

## Posesión

El Acto el señor Sundirector de Asisten- cia Pública ha tomado posesión de la oficina ayer la señora Luisa Meza del cargo de Ayudante de Botones del Hospital Civil de esa ciudad.

## Muy merecido

El señor Gobernador de la Provincia manifestó que el señor Comandante don Francisco Arbelaez Venegas actual Jefe Político de este comando cumplía una etapa en su cargo posiblemente, tomando en cuenta las meridianas de este caballero como solitario liberal que actuó en las crudas jornadas del 93, político leal y consecuente y fiel al Jefe del liberalismo con trato.

Muchos nos llegaron de esta manera, en favor de un cargo de favorita de la administración pública.

## Nombramientos

La Corporación Municipal en sesión de fecha 31 del mes anterior ha efectuado los siguientes nombramientos:

José Virgilio Zambrano, Inspector del Camal con sesenta sueldos mensuales de renta;

Maria Teresa Vélez, amanuense de la Secretaría del Gobernador cobrando sueldo de empleado.

Carlos Vayo, Operador de la Planta eléctrica de esta ciudad con doce sueldos sueldo de empleado.

Miguelina Alvega, portera de la escuela municipal de niños «A la Zorra» posee veinticinco sueldos.

Franisco Lirbraga, G. d. m. adjunto del Comisionado de Abastos Oficio de En-

## A comisión

Una solicitud de la Sociedad Agrícola de Luz y Fuerza de Callao, S. A. L. E. C. propuso doce de sus socios para publicar por el término de quince años, piso de la Comisión de Obras y Alumbrado, con el carácter de urgente para que emita el correspondiente informe.

## Otros nombramientos

Se han efectuado los siguientes nombramientos de telegrafistas: Gabo Castro de Portoviejo; Herminio Montaño de Bahia; Alfredo Cavallito de Pañón; Alberto Hugo González de Chancay y Daniel Chilini edil de Mancilla a Pedro Pablo Gómez.

## Renuncia

El señor Ezio Allende, con fecha ayer ha renunciado irrevocablemente al cargo de Comisionado de Obras Públicas de la parroquia de Abián Calderón, pero el Consorcio no ha resuelto nada sobre el particular.

## Dr. E. E. L. Gallo: Entregó

### Abogado

### Cácella 72 — QUITO

Atende asuntos Judiciales a la Corte Suprema de Justicia. Asuntos administrativos relacionados con los Ministerios, Contratorías Caja de Pensiones, etc.

# Ajoy Hermanos y Compañía COMERCIANTES

Renovación constante de mercaderías de lujo y última novedad para toda clase de reuniones sociales. Perfumería de los mejores fabricantes parisenses. Sombreros de última moda, caizas de estilo correcto y muchas novedades propias para familias de vestir elegante.

Abarrotes y ferretería y especialidad en selecto y garantizado material eléctrico. Tenemos preferencia en esta rama de negocios para atender a nuestra distinguida clientela en útiles de electricidad.

Edificio propio, calle "Colón"—Portoviejo.

# MADERA

Vende Francisco Molina, en su establecimiento de la calle "Córdoba".

# E. Amén y Compañía

## Comerciantes

**E**SPACIALIDADES en géneros de fábrica y repuestos, todo tipo de artículos de oficina, Calzado de todos los tipos y estilos, Medias de señoras y caballeros y mercaderías en general.

**E**DIFICIO propio. Oficina U. y vestíbulo a mano, esquina a la calle principal con vitrinas espaciosas y se conoce cerca de nuestra propaganda comercial.

Portoviejo.

## A los Viajeros

### Hotel LOS ANDES

Conta con habitaciones confortables, un tren de empleados que brindan buen trato, experto cocinero, bienes servidos higiénicos y excepcionales duchas. Está situado en el centro de los negocios de este puerto.

Manta, julio 27 de 1937.

EL PROPIETARIO  
**Dr. Camilo Abad Jáuregui**

## DE MANTA

Agosto 31 de 1937.  
La Provincia.

Mayo agradecido de usted, por el honor de nombramiento de Oficiales, que es un importante favor, por que la considero una misión digna y laboriosa. Solemos las personas i teléfonos y de recompensa i una vez cada año las llamadas a tráves por los centros de la prensa, mas no yo que, aprecio mucha, para comunicar al público lector, con su digna atención borrones algunos quartilleras de escaso mérito, que desde ahora soy principio.

Venencia.—Los médicos sabían ya que había ocurrido lo que iba a ocurrir. La vacuna contra la viruela. Los días de las escuelas ya han cumplido con esa obligación de suyo y demás. La medida adoptada para extender el correspondiente certificado, en la carta de la 10 de julio, basada en el conocimiento de si aquella se había efectuado en la persona inoculada, así, las personas que viajan a otros lugares, que son prepiestas contra el contagio, sobre todo las que viajan a Guayaquil, donde ésta es la peor, no deben salir sin llevar consigo el comprobante, y los buques tienen que estar de modo permitido que abriga pasajero, sin excepción siga viaje sin ser visto.

Ayuda e inmortalidad.—Ayer, con el profesorado de la Escuela «Padre Francisco Cavallito», se convirtiendo el clero que no conocen, pero que, me dice responde al apellido de Soto mayor y al suyo de otras al profesor Víctor López, en pleno ejercicio de su profesión interviendo de este modo la inmortalidad del plantel y la Inmaculada del mencionado profesor. El señor Comisario, celoso, como hasta

ahora viene dando su plenilicio de su deber, ya ha tomado cartas en el asunto, y no dudamos que la sociedad, los padres de familia del plantel, interino y el mencionado queridísimo «Tito» Boza, el «San Juan» que recogió en su infancia, con lo cual se seguirá en su presidente.

Divorcio.—Ante el señor Jefe Policial y Secretario lo tuvieron sentado J. Max Delgado Díaz, se llevó a cabo el divorcio entre el matrimonio Copriano Ari y Zúñiga y Z. María Estrella, que el día ayer a las 4 de la tarde, dieron el nombre «INDY» y el semental «DURAZZO», y llevaron para el exterior un buen cargamento de productos, bien para la Agricultura, el Comercio y el Piso.

Biblioteca Mandapal.—Durante el presente mes ha habido el siguiente movimiento: Lectores 541; Obras consultadas.—Obras Geográficas, Clásicas, Aplicadas, Historia y Literatura. Donaciones de sus respetuosos amigos. «Teatros por don Víctor Manuel Rondón» y «La Patria por Alfonso Ma. Bowen».

Movimiento en la Comisaría Manta.—Se ha beneficiado 69 cabezas de ganado mayor y 98 corderos. Permisos para construcciones 7 y pagos 187.—Contratos nulos 14 y pagos 187.

Hasta mi próximo.

Correspondiente MIRTO:

Para su litera Pedro mas "Aida" tubos cilíndricos de vidrio, canisteras, gasificadores, agujas, etc., etc. tiene el taller de F. A. Barra

## Revolución de España

Quil, Set. 10-de Estrada  
—Las últimas declaraciones del Gobierno leal de España denuncian la caída de Santander a la intervención abierta de las tropas fascistas italianas y aceptan q' el momento actual es crítico por lo q' respecta a la invasión extranjera.

El Gobierno leal sostiene su decidida voluntad de continuar la guerra hasta "el fin" sin vasallaciones ni temores de ninguna clase, por que defienden la soberanía de un Estado ante los ataques de conquista y la dignidad de una Raza.

La guerra q' la comienza mos como una guerra de libertad se ha convertido en guerra de independencia.

Los invasores extranjeros han invadido y devastado nuestro país junto con una multitud de españoles traidores. Combatimos contra una rebelión interna y una agresión externa en forma abierta y para eterna vergüenza q' los q' firmaron el llamado pacto de no intervención el cual ha indignado a la R. P. en su deseo de hacer imposible la defensa.

El Gobierno en nombre del verdadero pueblo español declara y ratifica su firme resolución de continuar la lucha contra la tiranía y no se arrodilla ni teme las consecuencias.

Santander no fué tomado por las fuerzas insurgentes españolas sino por unidades regulares del ejército italiano bajo el comando de Generales del ejército italiano contando con la ayuda mercenaria de los moros.

Hace resaltar el Gobierno leal de la sufrida España q' el telegrama enviado por el General Franco agradeciendo a Mussolini por su valiosa ayuda en esta campaña es de una evidencia notable y demuestra muy a las claras la preponderancia italiana.

**Dr. Benito D. Cedeño P.**

**ABOCADO**

Estudio: frente al Parque Central  
PORTOVIEJO

## Exposición de pinturas

Quil, Set. 10-En los salones del Colegio Nacional "Vicente Rocafuerte" de esta ciudad va a inaugurar la Exposición de Pinturas de Federico Schwartz Arturo, q' se encuentra auspiciado por la Universidad de Bellas Artes de Chiengo, para recorrer los países sudamericanos.

Después regresará a Washington donde la "Unión Pan-americana" patrocinará esta exhibición ante el selecto público de la capital estadounidense.

El Sr. Presidente Provisional de la República Ingeniero don Federico Páez, le ha prestado a Schwarz Arturo veintiocho telas nacionales q' serán exhibidas en na-

### Foto

**José María Palacio G.**

-Cirujano Dentista-

Otrece sus servicios profesionales en el Puerto de Manta en los altos de la Casa del señor don Manuel Zurelo Egido, frente a la Iglesia Matriz

Consultas: de 9 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

## Un encuentro incaico

Quil, Set. 10-de Estrada.—El Sr. Coronel don Geo Chambers Viceroy ha encontrado en su hacienda "Zorasta" un pito de piedra de aquello q' usaban los印第安人. El Sr. Chambers lo tiene guardado en su caja de fierro para entregarlo al dentista arqueólogo q' venga a hacer los estudios de los totos en contadas en sus propiedades.

### Juramento

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—En virtud de la presente se manifiestan los concejales del Batón Emeritado presentando el juramento de fidelidad a la bandera.

### Reformas

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—Se ha expedido un Decreto reformando el Código de Procedimientos Civil.

## Auto-camioneta "Celeste Violeta"

El carro que usted necesita para sus viajes rápidos a Guayaquil y viceversa.

Comodidad, rapidez y seguridad de un automóvil.

Aceptamos cheques expresos de cualquier lugar de la Provincia, a precios convencionales.

Capacidad para doce personas.

Itinerario durante la presente semana: para Guayaquil, Lunes, Miércoles y Viernes. De Guayaquil Martes Jueves y Sábado.

Informes: Agencia Ortiz, Portoviejo, agosto 24 de 1937.

## Fueron operados

Quil, Set. 10-de Estrada.  
La Señora Beatriz Salvador y el Sr. Salomón Nahon fueron operados con éxito el día de ayer en la clínica de los hermanos Mayo en Rochester

## Socio de Honor

Quil, Set. 10-de Estrada.  
El Circuito de peinadoras del Gueyso sombra cumple So-10 e Hacer al Sr. con Ricardo Jurado Jurado, Director de El Día de Quil.

## Directorio Corsiva dor

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—El Directorio Central del Partido Conservador espera el regreso del Sr. Presidente del Directorio con Jacinto Juén Caamaño para considerar el momento político actual.

Siempre que usted necesita una tarzadera para cualquier máquina de coser o un reuesto para la misma, lo encontrará en el taller de F. A. Barragán en Portoviejo

## A Latacunga

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—Parece a Latacunga el Sr. Ministro de Defensa Nacional General Alberto Enriquez con el objeto de pasar hoy dia su cumpleaños en esa ciudad.

Se necesita una muchacha de puertas adentro en la casa de F. A. Barragán, entenderse en el taller del suscrito

## Junta de Defensa Democrática

Quil, Set. 10.—de Villagómez  
—El Manifiesto de la Junta de Defensa de la Democracia está concebido en términos altivos y acusadores para las actuaciones de la Dictadura que jenoó y además hace reparos oportunos al Mensaje del ex Director Sr. Ingeniero José Estorco Páez.

Trata de las inconveniencias de la Ley de Defensa Social.

## Rodolfo Vallejo

Eureka—AGENCIAS  
Plaza de Armas Junto a La Provincia.

Dril Inglés, color blanco, y crema, Bramante para sábanas 1x1-80—Tul blanco des met. ancho-Burato blanco, Georget negro.

Julio B. Jalón - Guayaquil casilla 251.

## Se ha reducido

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—Se ha reducido el personal de la Oficina de Control de Giro de la ciudad de Guayaquil lo mismo q' la de esta Capital, simplificándose la comisión de control.

## Nombramientos Consulares

Quil, Set. 10-de Villagómez  
—Fueron nombrados Consules del Ecuador en Cali y Pasto respectivamente los señores Luis Vivanco y Francisco Lasso.

## Posada Sucre

### Frente al parque Municipal

Atención esmerada, buena comida, sauna y abundante, Portoviejo.